



PASSEZ VOTRE PETITE ANNONCE
DEPUIS CHEZ VOUS

Envoyez vos textes et/ou vos photos pour un devis ou pour une publication dans **L'UNION**

par **Whatsapp** au **077 91 87 07**
ou par mail : **pa-lbv@sonapresse.com**

Règlements par **Airtel Money**
aux heures d'ouverture de nos bureaux.

Code commerce **UNION**

FOOTBALL

Devenu persona non grata à Dijon, le milieu international gabonais Didier Ibrahim Ndong prend la direction de la Turquie, sous la forme d'un prêt payant (250 mille euros ; 150 millions de francs) avec option d'achat au club de Malatyaspor (SuperLig). Il signera son contrat lundi.

Page 7

BEAUTÉ

D'origine gabonaise et vivant au pays de l'érable depuis 20 ans, Laetitia Mapaga vient d'être sacrée "Miss Canada WUA 2021-2022". Objectif : la couronne mondiale de la WUP en septembre. Un modèle de réussite qui n'oublie pas sa terre natale, avec en tête un projet de caravane humanitaire.

Page 5

PAS D'AFROBASKET POUR ELLES!

QUALIFIÉE sans jouer, la sélection nationale féminine de basket-ball ne participera pas à l'Afrobasket à Yaoundé (17-26 septembre). Le manque de préparation adéquate dû en grande partie à l'absence de compétitions domestiques conjugué au récent naufrage des catégories de jeunes au Caire - sans doute la pire humiliation dans l'histoire des sports d'équipe chez nous - ne sont pas étrangers à cette décision prise par le ministre des Sports, Franck Nguema.

Page 2



POUR MOI QUOI...

Après l'humiliation récente des U16 au Caire, on a compris que le plus important n'est pas de participer...

C'est sans doute à cause de cette déconvenue que le ministre des Sports a décidé de ne point envoyer à l'abattoir à Yaoundé au Cameroun notre équipe nationale féminine de basket-ball. Bien qu'elle ait réussi à valider son ticket pour prendre part à l'Afrobasket. Le Gabon en a assez d'être traîné dans la boue...

Seulement dans cette affaire-là, il évite soigneusement d'aborder le fond du problème. Ce qui est à l'origine des contre-performances de nos athlètes : la mise en veilleuse depuis plus d'un an de toutes les activités sportives dans notre pays pour cause de coronavirus. C'est vrai qu'aucun Gabonais ne peut accepter que l'honneur du pays soit bafoué parce que nos ambassadeurs à l'international n'ont pas fait le poids ou qu'ils ont été ridicules. Est-ce de leur faute ? Quand le pays fonctionnait normalement, n'est-ce pas les mêmes sportifs ont porté haut le Vert-Jaune-Bleu ? Reprenez donc le championnat et les autres manifestations, et vous verrez. Les valeurs sportives sont bien sorties de ce pays. Et alors ? S'il vous plaît, trêve de slalom géant et de diversion Messieurs. Ailleurs où le Covid-19 a pourtant été imitoyable, les activités ont repris dans le strict respect des mesures barrières. Pourquoi pas chez nous ?

Allez, prenez vos responsabilités et arrêtez de lancer la pierre aux pòvres sportifs qui n'y sont pour rien quoi

...MAKAYA

PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, RESPECTONS LES GESTES BARRIÈRES

COVID - 19



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Eviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluez sans se serrer la main, éviter les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillées.

ATTENTION Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit